

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com , el viernes día 10 de Febrero de 2012.

Alumnos de Plaiaundi visitarán hoy la Oficina Municipal de Información al Consumidor

Este encuentro tiene como finalidad dar a conocer los servicios que presta la OMIC

Una veintena de alumnos del Instituto Plaiaundi realizarán una visita hoy a las 12.00 a las instalaciones que la Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) dispone en las dependencias de la Policía Local.

A lo largo del encuentro, los estudiantes de Plaiaundi conocerán de primera mano los métodos de trabajo que se vienen realizando desde la OMIC en relación con la atención ciudadana y asistirán a una presentación de los mismos. Este tipo de actividades se suma a otras que impulsan distintos departamentos dentro de la OMIC y que buscan dar a conocer y promocionar los servicios que presta esta oficina como el Concurso de Micromensajes y Carteles.

Pedro Alegre, delegado de Sociedad de la Información y Participación Ciudadana, que estará presente en la visita, explicaba que “este encuentro tiene como finalidad dar a conocer los servicios que presta la OMIC, que en este caso particular de los alumnos de Plaiaundi, sirve de apoyo a alguna de sus materias de estudio”.